

In einem Jahr über 5.000 Euro für Kinder gespendet

Grünberg (mt). Am vergangenen Donnerstag feierte der Rewe-Markt Messerschmidt in Grünbergs Innenstadt mit vielen Angeboten, Aktionsständen und einer Verlosung sein einjähriges Bestehen.

Der Markt, der von der Grünberger Bevölkerung sehr gut angenommen wird, hat in seinem ersten Geschäftsjahr durch verschiedene Aktionen insgesamt über 5.000 Euro in Bar- und Sachspenden für Grünberger Kinder und Jugendliche gespendet. Heute übergab Rewe-Betreiber Bernd Messerschmidt an Bürgermeister Frank Ide anlässlich des einjährigen Bestehens eine Spende in Höhe von 500 Euro.

Zur Eröffnung vor einem Jahr versprach Messerschmidt für jede verkaufte 0,75 Liter Flasche Grünberger Sekt 50 Cent an die Grünberger Kindergärten zu spenden. Zusammen kamen so bei 684 verkauften Flaschen 342 Euro. Der Rewe Markt Messerschmidt stockte diesen Betrag auf 500 Euro auf und übergab sie heute an Bürgermeister Ide. »Die Grünberger Bevölkerung hat uns vom ersten Tag an sehr herzlich aufgenommen. Dafür möchte ich gerne etwas zurückgeben,« so Messerschmidt bei der Spendenübergabe. »Die Kinder und Jugendlichen

sind unsere Zukunft und sollten, wo immer möglich, unsere Unterstützung erfahren. Vielleicht gelingt es mir auf diese Art und Weise ja sogar, auch andere Geschäftsleute zu ähnlichen Unterstützungsaktionen zu motivieren.«

Der Spendenmarathon begann im Dezember letzten Jahres als Bürgermeister Frank Ide eine Stunde lang an der Kasse saß und für bedürftige Kinder über 1500 Euro »einkassierte«. Zu Ostern spendete der Rewe-Betreiber Bernd Messerschmidt weitere 1500 Euro, die er für den Gewinn eines Marketingpreises erhielt, an Grünberger Kinder. Es folgte eine Einladung von Grünberger Kindergärten zum gesunden Frühstück samt einer Clownvorstellung im Rewe-Markt.

Im Rahmen der Umweltschutzaktion »Sauberes Hessen« sammelten die Grünberger Kindergartenkinder fleißig Müll. Als Dank gab es vom Markt Gutscheine für Lebensmittel zur Zubereitung eines gesunden



Auch weiterhin möchte Bernd Messerschmidt sich in und für Grünberg und die Grünberger Kinder engagieren. Dies versprach er Frank Ide während der jüngsten Spendenübergabe.

Foto: privat

Frühstücks im Kindergarten. In der Gallusschule werden Kinder im Rahmen von Kochkursen an eine gesunde Ernährung herangeführt.

Für dieses Projekt übernahm Bernd Messerschmidt die Patenschaft und stellt die benötigten Lebensmittel kostenlos zur Verfügung. Des Weiteren wurden Kinderläufe gesponsert und verschiedene andere kleinere Anlässe finanziell unterstützt. Anlässlich des Gallusmarktes wurde eine Verlosung zugunsten der Grünberger Kindergärten und Schulen durchgeführt. Erlös: 1000 Euro.